

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DES DÉLÉGUÉS DES CLUBS DE L'ACVF

Samedi 14 mars 2015 à Corcelles-près-Payerne, organisée par le FC Corcelles-Payerne

<u>Présidence</u>: Dominique Blanc

<u>Secrétaire du procès verbal</u> : Sylvia Marcuard, secrétaire à l'ACVF

<u>Clubs convoqués</u>: 136 clubs

Présents: 134 clubs (à l'ouverture)

<u>Contre-appel</u>: 134 clubs

Absents: 2 clubs

Membres du

Comité Central présents : MM. Dominique Blanc, Président, Michel Dumusc,

Vice-président, Lino Campigotto, Gilbert Carrard, Michel Despland, Georges Guinand, Pierre-André

Maerchi, Roger Pralong et Gérard Vontobel.

Cette 111ème Assemblée générale est ouverte par Dominique Blanc, Président, avec, en toile de fond, un très joli montage d'une vidéo de nos tout jeunes footballeurs. Remerciements à M. Jacques Lesquereux de Footmag pour ce magnifique clip.

Le FC Corcelles-Payerne fête, tout au long de cette année, son 75ème anniversaire et parole est donnée à son Président, M. Alain Baillod.

Remise du fanion de l'ACVF par Michel Dumusc et de la Ligue Amateur par Jacky Marcuard.

Salutations et bienvenue à nos hôtes, nos membres d'honneur et nos invités :

Autorités cantonales et communales

 MM. Jacques Nicolet, Président du Grand Conseil vaudois et Alexandre Gorgerat, Syndic de Corcelles-près-Payerne

<u>ASF</u>

 MM. Peter Gilliéron, Président Central, Nicolas Blanc, Président du Tribunal sportif, Luca Balduzzi, Département technique, chef du Football de base, Mario Comisetti, Cellule Footeco ER, ambassadeur du Football Vaudois et Christophe Girard, membre Commission des Arbitres

Ligue Amateur

- M. Jacky Marcuard, membre du Comité

1ère Ligue

- M. Christian Yerly, membre du Comité

<u>UEFA</u>

 M. Jacques Antenen, Membre de la Commission de Discipline UEFA et Juge du Tribunal Sportif de l'ASF

Présidents d'honneur de l'ACVF

- MM. Noël Allaz et Jacky Marcuard

Membres d'honneur de l'ACVF

- MM. Yvan Bettex, Paul-André Cornu, Francis Guex, Alain Maget, Pierre-André Martin, André Michoud, Gilbert Mivelaz, Raymond Séchaud et Silvano Vanazzi.

Délégués de l'ACVF à la Ligue Amateur

- MM. Pierre-André Martin et Pierre-Olivier Tavel

Associations amies

- MM. Roland Paolucci, Président Central et Jürg Leuthardt, Vice-président (FVNWS), M. Kurt Bieri, directeur administratif (AFBJ), MM. Sandro Stroppa, Membre du Comité et futur Président Central et Willy Scamoncini (FVRZ), MM. Benoît Spicher, Président Central, Sébastien Pedroli, Président de la Commission de Discipline et Bernard Sansonnens, Président d'honneur (AFF), MM. Pascal Chobaz, Président Central et Javier Gonzalez, Vice-président (ACGF), MM. Etienne Cattin, Président Central et Jacques Tosoni, Président de la Commission Juniors (AFJ), MM. Alain Grosjean, Président Central et Armand Loss, convocateur (ANF), MM. Aristide Bagnoud, Président Central, Jean-Daniel Bruchez, Secrétaire général et Anselme Mabillard, Président d'honneur (AVF)

Ligue Romande de Football

- M. Daniel Guillemin, Président Central et Président du Panathlon-Club de Lausanne

Groupement Vétérans ASF, section Vaud

- MM. André Michoud, Président, Georges Delessert et Patrick Liaudet, membres du Comité

Les « 7 Grands »

 M. Maurice Jossevel (Carabiniers), Mmes Mary-Laure Etienne et Corinne Martin (Paysannes vaudoises), M. Florian Bingueli, Vice-président (Jeunesses Campagnardes), Mme Lise Dutruy (Chanteurs vaudois), M. Stéphane Terrin (Musiques vaudoises) et M. Thierry Pidoux, Président de l'Association du Rugby Vaud – Valais

Fondation « Fonds du Sport Vaudois »

- M. Marco Astolfi, Président

SEPS (Service vaudois de l'Education Physique et du Sport)

- M. Marcel Parietti, Délégué au Sport associatif et ambassadeur du Football Vaudois

Les représentants de la Presse

- M. Timothée Guillemin, Footvaud.ch et Adrien Zanardi, Journal de La Côte (la liste des 65 personnes excusées est jointe au PV)

Un cordial salut est adressé à toute l'assemblée de M. Daniel Mellet, 92 ans, Président d'Honneur à qui Dominique Blanc a téléphoné vendredi et qui se porte bien.

Une cordiale bienvenue est adressée tout particulièrement aux représentants des clubs et bénévoles du football vaudois présents dans cette salle. Le Président rappelle à ces derniers que l'Assemblée générale est le pouvoir suprême de l'association et ils ne doivent pas oublier que c'est d'abord la leur.

Ordre du jour statutaire

1. Signatures de la feuille de présences

136 clubs convoqués, 134 clubs présents à l'ouverture de l'assemblée, majorité absolue 68, majorité des ¾ , 100.

2. <u>Désignation des scrutateurs</u>

Sont désignés comme scrutateurs, les représentants des clubs suivants :FC Cheseaux, M. Gérald Badoud, FC Epalinges, M. Patrick Graf, FC Jorat-Mézières, M. Bruno Schenkel, FC Echandens, M. Michel Genin, FC Froideville, M. Vincent Rey et FC Suchy-Sports, M. Eric Scheibler.

Hommage à toutes celles et ceux qui nous ont quitté durant l'année 2014

3. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale des délégués

Le procès-verbal de l'assemblée, qui s'est tenue le 8 mars 2014 à Aubonne, a été publié sur le site ACVF le 28 août 2014 et adressé à tous les clubs par courriel le même jour. Il a été renvoyé une 2ème fois (site et club) le 4 mars 2015.

Ce dernier est accepté par applaudissements et les remerciements vont à son auteure Mme Sylvia Marcuard.

4. Rapport annuel du Comité Central

Le rapport annuel a été publié sur le site ACVF et envoyé aux clubs vaudois par courriel les 4 février et 4 mars 2015.

Des exemplaires imprimés étaient encore disponibles à l'entrée.

Ce rapport annuel contient les rapports de toutes les Commissions; compétitions (Michel Dumusc), juniors (Georges Guinand), département technique (Pablo Iglesias), féminines (Pierre-André Maerchy), arbitres (Michel Despland), seniors (Gilbert Carrard), jeu et Fair-play (Gérard Vontobel), Nuit du Foot (Lino Campigotto), finances (Roger Pralong) terrains de jeu (Gabriel Robert) et présidentiel (Dominique Blanc).

Pas de question de la part de l'assemblée.

Des remerciements sont adressés à tous les auteurs de ces rapports par Dominique Blanc.

5. Rapport des vérificateurs des comptes 2014

Voici les 4 clubs vérificateurs pour l'année 2014 :

FC Chavornay Sports, FC Azzurri Yverdon, FC Bursins-Rolle-Perroy et FC Chêne-Aubonne.

C'est M. Alain Favre, représentant du FC Chavornay Sports qui a été désigné pour donner lecture de ce rapport. Les comptes 2014 ont été audités par la fiduciaire BfB Fidam révision SA à Renens et vérifiés par les représentants des 4 clubs le 19 février 2015.

6. Approbation des rapports du Comité Central et des vérificateurs des comptes

Tous les rapports du Comité Central ainsi que des comptes sont acceptés par acclamation. Décharge est donnée aux Comité Central et aux vérificateurs des comptes.

Un grand merci à tous les débiteurs vaudois qui sont à jour financièrement avant la reprise du championnat.

Parole à Lino Campigotto

C'est en septembre 2014 qu'une délégation vaudoise a participé à **l'UEFA Regions Cup** en Serbie. Un immense plaisir et un honneur pour ces joueurs de porter les couleurs de la Suisse. Un appel est lancé afin que chaque région suisse donne la possibilité à ses footballeurs amateurs d'y défendre leur chance. C'est un devoir pour nos associations.

L'édition 2014 de **la Nuit de Football Vaudois** a bien vécu à Yvonand avec un match de gala entre les anciens du Lausanne-Sport et d'Yverdon-Sport des années 1994-96. La soirée et ses « Vaud d'Or » qui récompensent des personnes méritantes, équipes, arbitres, entraîneur et président vaudois de l'année. Les membres de la famille Comisetti ont été remerciés pour leur contribution au football vaudois et nommés comme ambassadeurs du football vaudois.

Et pour l'édition 2015 qui se déroulera le 4 juillet à La Sarraz, parole est donnée à M. Pierre-Alain Porchet, Président du FC La Sarraz-Eclépens.

Diverses animations y seront organisées et un match de gala, qui verra s'affronter le FC Sion au FC Lausanne-Sport, sera l'animation phare de la journée. Un programme sera envoyé à tous les clubs vaudois.

Lino Campigotto rappelle l'importance de la capacité des salles (env. plus de 600 personnes). Ce n'est pas facile de trouver les clubs qui ont une telle structure à disposition. Voici les prochaines dates de la « Nuit du Foot » :

2016 : A Montreux, à la Halle du Marché Couvert, le samedi 2 juillet, organisé par

le FC Rapid-Montreux.

2017 : A Aigle, sur les installations de la Mêlée en journée et à l'intérieur de

l'anneau de la piste de l'UCI pour la soirée. Le FC Aigle doit encore

confirmer.

2018 : Pour la 10^{ème} édition, Lino Campigotto espère accueillir plus de 800

convives. Donc avis aux amateurs.

Parole à Gérard Vontobel

Le Président de la Commission de Jeu et Fair-Play annonce qu'il y aura une semaine Fair-Play 2015 pendant la période du 27 avril au 3 mai. A cette occasion les amendes seront doublées et l'entier du montant sera destiné aux Prix Fair-Play qui récompensent les clubs vaudois lors de la « Nuit du Foot » 2015.

M. Thierry Henry, Président du FC Romanel n'est pas d'accord. Il demande que cette décision prise par le Comité Central, soit soumise à un vote des délégués, ce qui est accepté par ceux-ci. Dominique Blanc rappelle que selon les statuts, les objets qui ne figurent pas à l'ordre du jour ne seront mis en discussion que si l'assemblée des délégués le décide à une majorité des ¾ des clubs représentés. La question est posée pour savoir si l'assemblée vote. A part 3 voix, les délégués demandent que cette proposition soit soumise au vote.

Dominique Blanc pose la question :

Qui rejette la proposition du Comité Central, de doubler les amendes pendant la semaine du Fair-Play ?

A l'unanimité, la proposition du Comité Central est rejetée.

Parole est transmise à M. Alexandre Gorgerat, Syndic de Corcelles-près-Payerne, qui nous présente sa commune.

7. Budget de l'exercice 2015 et approbation

Le budget 2015, présenté par Roger Pralong, se veut équilibré, prudent et réaliste.

La récente redistribution des tâches voulues par l'ASF notamment au niveau de la perception des cotisations ainsi que la suppression de certains subsides (Ligue amateur) a incité le Comité central à provisionner une somme de CHF 100'000.00, dans l'attente du bouclement complet de la saison 2014-2015 qui interviendra au 30 juin 2015

A relever que le quart des revenus ACVF provient du subside annuel du Fonds du Sport vaudois qui passe de CHF 311'000.00 à CHF 346'000.00, preuve de la qualité de la formation dispensée au travers des cours d'entraîneurs et d'arbitres. Un autre quart provient des amendes mais celles-ci sont en baisse.

Le parc informatique tant à Maillefer qu'à Echallens a été entièrement renouvelé, ce qui a baissé les dépenses liées aux matériel, imprimés et frais généraux du bureau. Les charges du Comité central ont été revues à la baisse.

Au niveau comptable il va y avoir la séparation de la Commission des juniors d'avec les manifestations « Graines de Foot » et le « Camp de Gimel », afin d'avoir une vision objective et précise de l'ensemble des activités.

Le budget 2015 de la Commission Féminine a été adapté aux besoins réels de cette commission.

Le budget 2015 est donc équilibré avec un montant identique aux produits et aux charges de CHF 1'415'000.00.

Dominique Blanc invite l'assemblée à accepter le budget 2015 ce qui est fait à l'unanimité (vote à mains levées).

8. Nomination des clubs vérificateurs des comptes

Nommés comme anciens clubs, les FC Chavornay Sports et Chêne-Aubonne et Le FC Corcelles-Payerne et le CS La Tour-de-Peilz en sont les nouveaux.

9. <u>Discussions et décisions sur les propositions du Comité Central de l'ACVF et des clubs</u>

La proposition du Comité Central afin de doubler les amendes pendant la semaine du Fair-play a été refusée au point 4.Pas d'autres propositions reçues à part celle du FC Echandens qui a pu être traitée avec satisfaction avant l'assemblée générale.

Avant les élections, M. Dominique Blanc remercie, une dernière fois devant l'assemblée en tant que Président central, tous ses collègues du Comité Central pour leur infatigable engagement envers les clubs de l'Association Cantonale Vaudoise de Football.

10. Election du Président du Comité Central de l'ACVF

M. Dominique Blanc ne se présente pas pour un nouveau mandat de 3 ans à la présidence de l'ACVF. Après avoir été sollicité de la part de ses collègues de l'Entente Romande ainsi que par ceux des Associations régionales de toute la Suisse, il présente sa candidature à la présidence de la Ligue Amateur (élections le 29 mai 2015 à Berne).

Le Comité Central a donc un nouveau président à soumettre aux électeurs. Il est présenté par le Président de son club d'appartenance, le FC Chêne-Aubonne.

Parole à M. Raymond Isoz pour la présentation de M. Gérard Vontobel.

Pas d'autres candidatures dans la salle, M. Gérard Vontobel succède, par acclamation, à M. Dominique Blanc en tant que Président central de l'ACVF pour un mandat de 3 ans.

M. Gérard Vontobel remercie pour la confiance qui lui est témoignée. Très honoré il fera tout son possible pour répondre aux attentes de toutes et tous.

11. Election des Membres du Comité Central de l'ACVF

Année importante avec 4 changements au sein du Comité Central. Tout d'abord 3 nouveaux candidats sont proposés par les Présidents de leur club d'appartenance. Il s'agit de M. Michel Chuard, présenté par M.Timothy Rothwell, du FC Prilly-Sports, de M. Marc-Henri Stauffer, présenté par M. Jacky Pache, du FC Cheseaux et de M. Christophe Chaillet, présenté par M. Vincent Rimaz, du FC Jorat-Mézières.

Il n'y a pas d'autres candidatures dans la salle.

Sont élus par acclamation : MM. Michel Chuard, Marc-Henri Stauffer et Christophe Chaillet

Sont également réélus par acclamation les membres actuels du Comité Central :

MM. Lino Campigotto, Gilbert Carrard, Pierre-André Maerchy et Roger Pralong.

Après 18 ans M. Michel Despland a souhaité quitter le Comité Central le 31 décembre 2014 vu la surcharge de travail qu'exige cette Commission. Il est et reste Président de la Commission des arbitres. Son remplaçant, en tant que représentant de la Commission des Arbitres au Comité Central, a été nommé en la personne de M. Samuel Gédet. Statutairement, pas besoin que ce soit un membre élu.

12. Election du Président et des Membres de la Commission de Recours

Présentation des Membres par Me Philippe Rossy, Président de la Commission de Recours. Elle est composée de :

M. Korman Ayla, Me Christian Dénériaz, M. Adriano Francescato, M. Philippe Mercier, M. Denis Meylan et Me Charles Munoz.

Avant leur réélection, Me Rossy rappelle aux délégués le fonctionnement de cette Commission.

Les 7 juges sont réélus par acclamation.

13. Election des délégués et suppléants à la LA et à l'ASF

Avant d'élire les 5 nouveaux délégués à la LA/ASF, M. Dominique Blanc tient à remercier les anciens, dont il faisait aussi partie, qui sont Messieurs Pierre-André Martin, Jean-Claude Meylan (excusé), Rémy Perrin et Pierre-Olivier Tavel.

Il a été décidé, comme la plupart des autres Associations régionales, d'élire des Membres actifs du Comité Central, qui sont appelés à voter sur des dossiers assez complexes, présentés par la LA ou l'ASF.

MM. Gérard Vontobel, Lino Campigotto, Marc-Henri Stauffer, Gilbert Carrard sont les 4 nouveaux délégués à la LA/ASF et Christophe Chaillet est élu comme suppléant.

Ces membres sont nommés par acclamation.

Parole est donnée au Président du Grand Conseil Vaudois, M. Jacques Nicolet, qui transmet les cordiales salutations des Autorités cantonales vaudoises.

14. Honneurs / Coup de cœur

L'accent a été mis sur le travail extraordinaire et incessant des entraîneurs des enfants, des animateurs et des formateurs. Le **coup de cœur**, cette année, est décerné à M. Salvatore Ferrajoli, surnommé Giovanni Trapattoni « Le Trap ».

Pas d'honneurs, il ne le souhaitait pas, mais bien des remerciements à M. Gérald Genet, actif avec les juniors depuis 1972, pour son immense travail, entre autre l'organisation des calendriers des juniors D/E/F depuis 24 ans (Commission Juniors du 17 juillet 1991 au 16 juillet 2015)

Après présentation de deux membres du Comité Central par MM. Gérard Vontobel et par Dominique Blanc, les diplômes de **Membre d'honneur** de l'ACVF sont remis, respectivement à M. Michel Dumusc, Président de la Commission des compétitions sortant et à M. Georges Guinand, Président de la Commission juniors sortant.

M. Georges Guinand qui a reçu le Prix du Mérite Sportif comme dirigeant, garde encore la manifestation de « Graines de Foot », la publication du Flash Foot ainsi que l'organisation du Camp de Gimel.

Pendant les 15 années passées au Comité Central de l'ACVF dont 8 à la présidence, M. Dominique Blanc, a mis sur pied beaucoup de nouveautés. La Nuit du Football vaudois, Futsal, les finales de 3ème et 4ème ligues, les clubs méritants, les coups de cœur, l'introduction du Fair-play comme 2ème critère au classement, la création de la salle de conférence « Carmelo »etc. Il part pour reprendre les rênes d'une autre section, celle de la LA. M. Gérard Vontobel et tout le Comité sont très fiers d'avoir collaboré avec ce Président, toujours disponible et à l'écoute. Le diplôme de **Président d'honneur de l'ACVF** est remis à M. Dominique Blanc par M. Lino Campigotto.

Tous ces membres prennent la parole, chacun à sa manière, afin de prononcer quelques mots à l'assemblée.

Parole au Président de l'ASF, M. Peter Gilliéron

Il apporte les salutations du Comité Central des 3 sections de l'ASF. M. Dominique Blanc, qui sera Président de la LA et qui sera automatiquement Vice-Président de l'ASF, est remercié par M. Peter Gilliéron pour la magnifique collaboration qu'ils ont eue et se réjouit de travailler avec M. Gérard Vontobel et tout son Comité.

M. Peter Gilliéron est fier de la participation de notre pays en 2014 au championnat du monde au Brésil. L'équipe a montré une belle carte de visite. Quant à l'équipe A féminine, c'est la première fois qu'elle se qualifie pour le championnat du monde qui se déroulera en juin 2015 au Canada. En Suisse, il a plus de 26'000 joueuses. C'est plus que le nombre des hockeyeurs.

Pour conclure, le Président de l'ASF tient toujours à remercier, les bénévoles, entraîneurs, secrétaires, Présidents et tous les membres de Comité des clubs vaudois, pour leur passion du foot et le bien-être de notre société. Sans eux, les 350'000 joueuses et joueurs ne pourraient pas pratiquer leur sport favori.

La nouvelle équipe du Comité Central ainsi que son organisation sont présentés par le nouveau Président, M. Gérard Vontobel

Il se présente comme suit :

Au Comité Central : M. Gérard Vontobel, Président Central

M. Lino Campigotto, Vice-Président, responsable de La Nuit du

Foot, de l'informatique et de la logistique

M. Gilbert Carrard, Président des Compétitions

M. Christophe Chaillet, Président de la Commission de Jeu et Fair-

play

M. Michel Chuard, Président de la Commission Juniors

M. Pierre-André Maerchy, Président de la Commission Féminine

M. Roger Pralong, trésorier

M. Marc-Henri Stauffer, Président des Seniors

Au secrétariat : M. Alain Klaus, secrétaire général, M. Pablo Iglesias, chef

technique cantonal, Mlle Olivia Aymon, apprentie de 2ème année, Mlle Mélanie Gentizon, apprentie de 1ère année, Silvia Dubrit, secrétaire de la Commission des arbitres, Mlle Joëlle Tissot et Mme

Sylvia Marcuard, secrétaires

15. Désignation du lieu de la prochaine assemblée ordinaire des délégués

M. Jean-Michel Viquerat, Président du FC Bavois confirme la date du 5 mars 2016 pour la prochaine assemblée ordinaire qui se tiendra à Bavois.

Concernant les prochaines assemblées de 2017 (FC Jorat-Mézières), 2018 (FC Vallée de Joux) et 2019 (FC Concordia Lausanne), il est rappelé à ces clubs qu'ils doivent encore confirmer par écrit au Comité central de l'ACVF, leur candidature. Le délai de réservation est de 5 ans.

16. Divers

Parole est donnée à M. Laurent Wehrli, Syndic de Montreux, pour la présentation de la Fête Fédérale de la Musique qui se tiendra à Montreux en juin 2016. A noter que cette grande manifestation n'est pas revenue dans le canton de Vaud depuis 35 ans. Donc l'appel est lancé par le Président d'organisation de cette très belle Fête afin de trouver des bénévoles pour les week-ends du 10 au 12 juin et du 17 au 19 juin 2016.

Jubilés des Clubs

FC Champagne Sports, pour ses 50 ans

FC Corcelles-Payerne pour ses 75 ans

17. Contre-appel

Après le contre-appel, 2 clubs sont toujours absents, les FC Desportiva Avenches et Ependes.

Avant de conclure, un remerciement va à tout le personnel du secrétariat et tout spécialement à M. Pablo Iglesias qui fait un travail remarquable au niveau de la formation.

La séance est levée à 11h40.

S. Marcuard Le Mont-sur-Lausanne, le 14 juillet 2015